



Le Candidat du RPM, Rassemblement pour la Patrie et la Modernité, dévoilera officiellement son ambition au cours d'un Congrès extraordinaire de son parti prévu ce dimanche 09 Juillet. Un très grand moment de la vie politique gabonaise qui marquera sûrement le début effectif de la marche vers l'alternance au sommet de L'Etat dans ce pays.

Après des décennies de règne de la Famille BONGO à la tête du Gabon et fort de toutes les tentatives infructueuses de changement aux commandes de cette Nation riche d'Afrique Centrale, les cas des contentieux de André MBA OBAME et Jean PING restant encore frais dans les mémoires, le peuple Gabonais s'apprête à connaître courant dernière semaine du mois d'août 2023, une autre période particulière de son histoire politique avec l'espoir d'un réel succès démocratique. Et, si le pouvoir en place a usé de toutes sortes de manœuvres visant à brouiller non seulement le calendrier électoral mais aussi à faire des marchandages et autres tripatouillages habituels, il reste que le scrutin va conserver une certaine frénésie en tous points de vue. Le suspense pour l'instant réside dans le choix du principal challenger du candidat ALI BONGO, L'OPPOSITION gabonaise ayant essayé de se constituer en bloc. Dans cette perspective, un seul nom, ou plutôt une seule figure se dégage, en même de pouvoir constituer l'alternative crédible à l'avènement d'un nouvel ordre étatique au Gabon : ALEXANDRE BARRO CHAMBRIER. Président Fondateur du RPM, ancien ministre, ancien représentant international du FMI pour le compte de 24 pays Africains, homme politique à l'expérience affinée ABC,

aujourd'hui, pour de nombreux Gabonais ainsi que pour nombre d'observateurs de la communauté internationale, se présente exactement comme l'ovni tout indiqué pour redresser ce pays malade. Son projet de candidature est ficelé depuis plusieurs mois. ABC et ses équipes travaillent d'arrache-pied avec passion et abnégation pour rechercher et trouver des solutions au problème Gabonais.

L'état major du RPM sillonne le Gabon entier à la rencontre des populations qui accourent à leur passage pour donner la voix. Ce Dimanche 09 Juillet, l'opinion internationale suivra avec le peuple Gabonais, le dévoilement du plan national de campagne avec des démembrements internationaux et cela marquera sans doute le top départ en vue d'une échéance capitale dont tous les peuples d'Afrique et du monde seront curieux de connaître le dénouement.

**Sam SÉVERIN ANGO , Membre de l'équipe de Campagne, Alexandre BARRO
CHAMBRIER.**
